
Frau Pipke fragt nach dem Sachstand zur Bahnüberführung Brückenstraße. Erster Beigeordneter 
Sterzenbach antwortet, dass man im Kontakt mit der DB stehe und das Muster der Planungsvereinbarung 
vorläge. 
 
Frau Zorlu berichtet, dass ihr ein Schreiben eines Bürgers aus der Büscher Straße vorläge, in dem er 
Bedenken gegen die Änderung des Bebauungsplanes Nr. 6, Mühleip - Nord erhebe. Frau Straßek-Knipp 
erläutert auf weitere Nachfrage, dass dieses Schreiben ebenfalls bei der Verwaltung eingegangen sei und 
im Rahmen der Abwägung dem Ausschuss zur Entscheidung vorgelegt werde. Dies geschehe 
voraussichtlich in der Novembersitzung.  
 
Herr Henders bittet zu prüfen, ob das Stopschild in der Leienbergstraße, Richtung Bergstraße entfernt 
werden kann. Seines Wissens sei es aufgrund schlechter Sichtverhältnisse durch die dort vorhandene 
Bebauung angebracht worden. Da dieses Gebäude aber zwischenzeitlich abgerissen wurde und durch 
eine weiter zurückliegende Bebauung ersetzt wurde, sei die Sicht in die Bergstraße besser. 
Herr Derscheid glaubt sich zu erinnern, dass dieses Verkehrszeichen erst nach dem Abbruch des Hauses 
dort angebracht wurde. Erster Beigeordneter Sterzenbach führt aus, dass die Sachlage geprüft werde. 
 
Herr Müller möchte wissen, ob im B.-Planverfahren „Am Eichelkamp“ auch der Rhein-Sieg-Kreis beteiligt 
wird. Frau Staßek-Knipp bejaht diese Frage und ergänzt, dass ca. 50 Träger öffentlicher Belange, 
darunter auch die Kreisbehörde, beteiligt werden. 
 
Herr Faßbender regt an, zukünftig Kartenmaterial wie z.B. die Hochwassergefahrenkarte, welche für 
einzelne Tagesordnungspunkte eine Rolle spielen könnten, in den Sitzungen über den Computer zu 
projizieren.   
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Hochwassergefahrenkarten sind auf der Homepage  der Bezirksregierung Köln unter: 
http://www.flussgebiete.nrw.de/index.php/HWRMRL/Risiko-_und_Gefahrenkarten einsehbar.  
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